
Jahresbericht 2023 Snowboard

Auch in diesem Winter war wegen Schneemangel weder interne Fortbildung noch Snowboardkurse 
an der Skianlage möglich.

Wir werden auf den nächsten Winter warten.

Peter Schiml


